



Morena se une en apoyo a Claudia Sheinbaum ante posible medida arancelaria de EE.UU.

El Grupo Parlamentario de Morena, encabezado por el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, dejó claro en su reunión plenaria que su apoyo a las decisiones de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, es total y rotundo. Este pronunciamiento llega justo antes de un posible anuncio por parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre cambios en la política arancelaria que podrían afectar directamente a México. A pocas horas de conocer la medida que podría tomar el gobierno estadounidense, Morena se ha mostrado firme en su postura de solidaridad con la administración federal.

En el mensaje leído por Monreal durante la reunión, se destacó que México cuenta con la fortaleza económica necesaria para hacer frente a cualquier decisión unilateral que pudiera tomar Estados Unidos. En este sentido, el grupo parlamentario confía en la capacidad del país para resistir y, si es necesario, responder a la medida que afecte a toda la región. "Nuestro país se encuentra económicamente fuerte para resistir y responder a esta acción unilateral del Gobierno estadounidense, que daña a todos los países de nuestra región", subrayó el diputado.

Más allá de la respuesta económica, el pronunciamiento hizo un llamado a la unidad nacional. En tiempos de tensiones diplomáticas y comerciales, Morena resaltó que no es momento de anteponer los intereses partidarios o de grupo. «La Patria es Primero», fue la frase clave con la que el grupo parlamentario instó a todas las fuerzas políticas a dejar de lado las diferencias y a reflexionar sobre lo que está en juego para la nación. A su juicio, lo más importante es que todos los mexicanos, independientemente de su ideología o partido, estén alineados para enfrentar los retos que se avecinan.

https://mayacomunicacion.com.mx/morena-se-une-en-apoyo-a-claudia-sheinbaum-ante-posible-medida-arancelaria-de-ee-uu/#google_vignette